

岩手

◆岩手支部



暖冬だった昨年度は例年より降雪量も少なく、山の木々も灰色から緑の若葉へと早めの模様替えとなりました。コロナ禍により4年間活動自粛を余儀なくされていましたが、昨年度は県内各地区電友会において、例年の活動を取り戻すべくサークル活動や各イベントなど、ほぼコロナ禍以前の状態に戻りました。新年度を迎え、各地区の定期総会も順次開催され、活動計画に基づく様々な取組みを進めて行きたいと思えます。

◎支部理事会(総会)

5月31日NTT岩手支店会議室を借用し、令和6年度の岩手支部理事会(総会)を開催しました。県内各地区より会長・事務局長など18名が出席、ご来賓には東北地方本部の苫米地副本部長、NTT岩手支店総務部菊地課長にご



苫米地副本部長挨拶

臨席いただき、令和5年度の活動状況、決算並びに、令和6年度の活動計画、予算などを審議し全議案とも可決となりました。役員体制としては6期12年岩手支部長として会の運営にご尽力いただいた澤田俊夫さんが退任し、新支部長として盛岡電友会会長の小野寺哲さんが就任しました。理事会終了後は会場を移動し第2部の懇親会へ、飲むほどに盛り上がり散会となりました。



懇親会
これからどんどん盛り上がりました



議案書審議中

◆盛岡電友会

昨年度はウイズコロナとして従来の活動を取り戻すべく、各イベントやサークル活動を積極的に取組みました。その結果、年度当初に計画したすべての施策を実施し、また屋内種目を含む各サークル活動の例会も復活となりました。会員数は年々減少傾向にあります。様々な取組みを通じ会員相互のコミュニケーションを図り、楽しい活動を継続できるように今年度も取り組んでまいります。

◎定期総会の開催

4月25日、エスポワールいわてを会場に会員66名、ご来賓としてNTT岩手支店企画総務部長の知久真也様始め、グループ各社の代表者様を迎え、盛岡電友会定期総会を開催しました。



定期総会 澤田会長より開催のあいさつ



お待ちかね、懇親会



総会終了後、
全員で集合写真

議長に佐々木靖さんを選出し、令和5年度の活動状況、会計報告、会計監査結果に続き令和6年度活動計画、予算案など全ての議案が可決されました。今年度は役員改選期であり、これまで6期12年間会長としてご尽力いただいた澤田俊夫さんが退任し、新会長として小野寺哲さんを推薦、副会長や理事なども承認され新たな役員体制としてスタートしました。

◎今年度の主要施策

定期総会において、今年度の主要施策の取組みが決定しました。今後会員の皆さんに各開催案内を送付、大勢の会員が参加し楽しく有意義なイベントになる様参加の声掛けを行います。

【主要施策のスケジュール】

4月25日	盛岡電友会定期総会
7月5日	第1回OB・OG大学、納涼会
8月上旬	東北電友会会報95号配布
9月4日	グラウンドゴルフ岩手県大会
10月15日 ～18日	OB・OG余技作品展
10月23日	OB-OG交流会
12月6日	第2回OB・OG大学、忘年会
1月上旬	東北電友会会報96号配布

主要施策のスケジュール

◎サークル活動

(1)盛岡グラウンドゴルフ同好会

令和5年度の活動期間は、令和4年10月から令和5年9月末までとし、原則毎週水曜日を定例会日としています。令和4年11月から令和5年3月まで冬季中断し、令和5年4月からスタートしました。

本同好会は、会員の健康維持と親睦を目的として、「明るく・楽しく・元気よく」をモットーに活動しています。

令和5年度は、7月8月の豪雨・猛暑で例会の中止があいつぎ、計画の約6割の実施となり、例年より大きく減少しました。

5年度の活動状況は次のとおりです。

①会員数 男子13名 女子4名 計17名

②例会場所 盛岡市都南中央公園野球場

③例会実施回数及び参加延べ人数

実施回数 参加人数

10月4回 男子33名 女子14名 計47名

4月1回 男子11名 女子4名 計15名

5月5回 男子47名 女子12名 計59名

6月4回 男子34名 女子15名 計49名

7月1回 男子9名 女子4名 計13名

8月1回 男子9名 女子1名 計10名

9月3回 男子36名 女子9名 計45名

計19回 男子179名 女子59名

計238名

④5年度クラブ納めと納会の実施

(11月1日)

・クラブ納め(場所 都南中央公園野球場)

優勝者 富士 長英

・納会(場所 サンセール盛岡)

クラブ納めと5年度の成績発表と表彰等を

行い、その後宴会に入り、カラオケや来年度への意気込み等で盛り上がりました。来年4月も元気に再会できることを誓い合い散会しました。

・5年度の年間成績

優勝者 鈴木 光夫 準優勝者 佐々木博実
皆勤賞 吉田謹一郎 畠山 桂子

高橋 良蔵

(2)ゴルフサークル

新年度は3月9日に5年ぶりに総会を開きました。久しぶりの総会に和気あいあいと今年のゴルフ談義に花を咲かせました。

令和6年の例会は、4月12日からスタートしました。

NTT-OBゴルフクラブの会員は、盛岡、滝沢、八幡平、花巻、北上、水沢、宮古、平泉、一関、大船渡各地区のゴルフ好きの皆さんが集まり、活動をしています。

・5年の実施状況

①会員数 男子39名

②例会会場所 盛岡南ゴルフクラブ

③例会実施回数 8回

例会9月以降の成績等を報告します。

10月 優勝 小野寺敬作 参加者31名

11月 優勝 佐藤 博和 参加者29名

・令和6年の実施状況

4月 優勝 佐々木幸男 参加者25名

5月 優勝 八島 信幸 参加者31名



2024.5.10
スタート前の集合写真

(3)高松囲碁クラブ

令和5年度の総会は、4月15日会員16名のうち7名が参加してOBサロンで開催しました。年4回の定期大会の結果は、次のとおりです。

4月 優勝 平山 典明 参加者7名

7月 優勝 田屋 實 参加者6名
10月 優勝 黒川 健児 参加者5名
1月 (参加者2名のため次回表彰とする) 月例会の開催状況は、次のとおりです。
5月 (2名参加)、6月 (3名参加)、8月 (2名参加)、9月 (2名参加)、11月 (3名参加) 毎年6月、つなぎ温泉において開催しております北四県(岩手、宮城、秋田、青森)親善囲碁大会は、中止となりました。



高松囲碁クラブの
皆さん

(4)不来方釣りクラブ

不来方釣りクラブは平成元年の発足以来、これまで会員の皆様と和気藹々と楽しく活動して参りました。思い起こせば様々数多くの楽

しい思い出が甦って参ります。

しかし、新型コロナウイルス感染症の拡大によりほとんどの活動が出来ない時期がありました。また、会員の高齢化も進み活動が維持出来ない状況を踏まえ今後について検討した結果、非常に残念ですが『不来方釣りクラブ』を解散することもやむを得ないのではないかとという結論に至りました。

つきましては、令和6年5月10日をもって『不来方釣りクラブ』を解散しましたので会員及び電友会会員の皆様には、ご理解いただきますようお願いいたします。

これまでのご支援とご協力に感謝申し上げますと共に皆様が健康に留意され、お元気で過ごされることをお祈りいたします。

歴代不来方釣りクラブ会長

- 初代 田沢 玲介 平成元年～8年
- 二代 只野 文男 平成9年～12年
- 三代 浜田 延彦 平成13年～22年
- 四代 金 喜一郎 平成23年～25年
- 五代目会長 百目木忠志

平成26年～令和6年

(5)麻雀同好会

令和5年5月から新型コロナウイルス感染症の扱いが感染症法の5類になったことに伴い、5年度の活動を再開しました。

6月3日には総会を実施し、5年度の運営方針を確認しました。総会に引き続き6月例会の競技を開始、久しぶりに卓を囲み楽しみました。

4回例会(競技)を実施。計60名の参加。同好会会員の高齢化に伴い退会者(退会希望者含む)が増えている、これまでの卓

数を確保するのが難しくなってきました。会員の拡大が課題です。



久々に麻雀卓を囲みました



R5年度年間成績優秀者へ記念品贈呈

例会毎の参加者数と成績

- ・第1回(6月) 12名 優勝 及川 正雄
- ・準優勝 戸津 信男 3位 小野寺博昭
- ・第2回(9月) 16名 優勝 及川 正雄
- ・準優勝 森田 義春 3位 内村 輝夫
- ・第3回(12月) 16名 優勝 佐々木和彦
- ・準優勝 戸津 信男 3位 近藤 茂雄
- ・第4回(3月) 16名 優勝 内村 輝夫
- ・準優勝 菊池 博信 3位 森田 義春

(6)インターネットを楽しむ会

コミュニケーションの取り方、便利な機能の使用方法等の勉強会をしています。

令和5年度の活動

- ・パソコン教室34回の開催(主な内容)
 - ・テレワークについて、テレビ会議の方法、パソコンの高速化、デジカメ写真編集、Word及びExcelの活用、年賀状作成、データの振分と整理の仕方等
- ・会員のパソコン設定、不具合調査orソフトのインストールをサポート
- ・スマホ(持ち運び自由な小型PC)を用いてインターネットを楽しむ

※インターネットを楽しむ会の教室は令和6年4月からは、NTT東日本岩手支店第二ビル2階電友会事務室となります。

◆花巻電友会

◎合同総会の開催

花巻では、昨年から電友会と退職者の会が合同で役員任務は基より、全活動を行っていただきます。上部機関対応と会計は、区々で行う必要があるため、会長1名、副会長1名、事務局2名、合同幹事10名の、少数精鋭体制で活動しています。各行事の参画は部会体制を作り実施しています。無事総会も終えました。当初、合同総会は総会の本意に欠けるなどの批判がありました。会員の減少・高齢化に伴



電友会
齋藤会長挨拶

う長時間臨席の苦痛や役員選出困難による長期留任また、会場費高騰下での節約など負の要因解消に向けた体制で行いました。同一会員が殆ど両会に加入し親睦と福祉の増進が目的の双方にとって良かったのではと、安堵しています。

◆宮古地区電友会

◎定期総会

第35回定期総会は令和5年11月24日、ホテル近江屋で開催され来賓2名、会員24名が参加しました。

総会では議案書どおりに報告や提案があり可決されました。今回は会員数の減少化において当会運営をスリムにするため、「年会費の徴収方法(回数と金額の変更)」、「弔慰金の廃止」の2項目を提案し承認されました。

当会は新入会員の見通しが無く危機的状況にあります。そこで集金事務の簡素化、郵便振替料金の



総会の模様



久々の懇親会は賑やかに!

節約など細く長く会を運営するためのチョットした改革です。次のとおり変更しました。
①年会費 毎年か隔年(2年に1回)に金額は1500円から2000円へ。
②弔慰金 会員死亡時の弔慰金(香典1万円)の廃止
総会終了後は、5年ぶりに懇親会を行いました。久々の再会で会話が弾み、挨拶にお酌にとせつせと回る人も多く、楽しい時間を過ごしました。



OBサロン
中済寿美子さん水墨画作品

残念な事は、宮古の懇親会（飲み会）に付き物の芸達者（得意の踊りや変装などで飛び入り参加する宴会の盛り立て役）が減ったことです。何とか後継者を輩出し活躍して欲しいものです。

◎OBサロンが「プチ美術館」!?

当会には「よもやまサークル（主に麻雀）」と「パッチワークサークル」の2つのサークル



「踊り子？」第一人者を目指して!?

ルがあります。コロナ5類化でやっと活動も活発に行われると思います。

その活動拠点はN T T宮古ビルの「OBサロン」ですが、そこに水墨画が飾られました。作者は当会員の中済寿美子さんです。作品は大きく畳ほどのものもあります。中済さんは岩手芸術祭を初め、他の水墨画展で数々の受賞歴があります。また岩手県水墨画協会の理事を務めたり、市民水墨画サークル「遊墨会」を設立し後輩の育成に尽力しています。

昨年9月に中済さんの自宅に所有されていた素晴らしい作品3点をOBサロンに展示しグレードアップしたOBサロンとなりました。

中済さんの作品は宮古市消防団第2分団「屯所」にも8点展示され、日々活躍する消防団員の癒しにもなっております。



消防団屯所 水墨画作品(浄土ヶ浜)と作者案内板

◆釜石地区電友会

◎ひな祭り

2月22日会員10名が集まって、昭和44年に電話運用課に配備されたお雛様の飾りつけをしました。紙が破れたり糸がほつれたりして、修理をしながらでしたが、まだ立派です。「なんぼしたんだかね〜」「高かったでしょうね〜。」など、若かった頃を懐かしく思い出しながら飾りました。



立派なお雛様は今も健在です

3月1日雛祭りを祝い、コロナ後初めて皆で集まりお茶を飲み、和菓子をいただきました。釜石を離れた皆様、今釜石にはN T T職員はおりません。よかったですら釜石に来ませんか。OBルームで語り合いませんか。お待ちしております。

◎社協へ雑巾と募金を届けました

釜石地区電友会では、平成16年から会員や周りの方からタオルをいただいで雑巾縫いをしています。また集まりの時にいくらかずつ募金もしています。集まる度に近況報告や遠方に行った方々との交流の様子などを話しながら楽しく取り組んでいます。

会員も少なくなり、来られない方もおります。大変ですが先輩の皆さんが築いてきた事、今後とも続けていきます。

昨年12月6日に、電友会と退職者の会で釜石社会福祉協議会に届けました。丁度20回目、協議会から「長年ありがとうございました。助かっております。」とお礼の言葉をいただきました。



社会福祉協議会の佐々木事務局次長(左)へお渡し
左から2番目: 及川幹さん、右から2番目:
佐々木健二会長、右: 佐々木光子さん

◆遠野地区電友会

◎令和6年度定期総会開催

令和6年4月26日市内「むら耕」において総会員数39名中24名が出席、ご来賓の電友会岩手支部事務局長の白井一平様をお迎えして開催されました。

会議に先立ち物故者に黙祷をささげ議事に入りました。令和5年度活動報告・決算報告及び会計監査報告結果の承認、令和6年度活動計画(案)及び予算(案)の提案についてもそれぞれ可決されました。

◎表彰受賞祝賀会

総会終了後例年は、懇親会を開いておりましたが今年はコロナ禍で延び延びになっておりました各種表彰及び受賞された方々の祝賀会を開催しました。

田代明子さんが表彰された「令和2年度電友会東北本部長表彰」。令和4年11月16日に田代明子さん・菊池貞子さん・高橋ノブさんの「遠野昔話語り部の活動」による民族文化の伝承と地域貢献に電友会本部主催の「第32回電友会ボランティア活動賞」を受賞しました。また、菊池清志さんが令和5年10月27日に「NTT退職者の会永年役員表彰」を

受賞しました。この4名の方々の榮譽をお祝いし、また今後のご活躍を祈って祝賀会を催しました。

遠野地区電友会及川会長より受賞された4名の方の紹介があり、記念の花束贈呈、受賞者からこれまでの苦労話、感謝の言葉やこれからも頑張りますとのご挨拶があり及川会長の乾杯の発声で歓談に移り盛大に祝宴が開催されました。



祝賀会



受賞者4名

◎サークル活動

(1)とおのN&球(グラウンドゴルフ)

令和5年度の活動期間は4月～11月まで、会員数15名、例会は毎週火曜日(月末の週は月曜日)、会場は早瀬川緑地公園で31回開催し延べ231名の参加者でした。

・5月大会

- 1位 梶本 洋子 2位 菊池 孝摩
3位 小林 伸一



令和5年5月大会

- ・7月大会
1位 小林 伸一 2位 菊池 孝摩
3位 三浦 弘明

・11月大会

- 1位 池田 要一 2位 菊池 清志
3位 菊池 孝摩

・令和5年度年間賞

- 1位 小林 伸一 2位 梶本 洋子
3位 菊池 孝摩

・ホールインワン賞 小林 伸一

6年度も健康維持、会員相互の親睦を深め

楽しんでいきたいと思えます。

(2)遊友クラブ

コロナが5類移行になり生活がほぼ日常に戻り、定例会を毎月第1第3金曜日に声を掛け合い1卓、2卓で行うことになりました。



遊友クラブ 麻雀大会 令和6年1月19日

遊友クラブ
麻雀大会

会員相互の親睦を図ることを目的に令和6年1月19日に4卓で開催しました。結果は次のとおりです。

- 1位 藤田 克志 2位 池田 要一
3位 常川 芳夫

◆おおふなと電友会

◎NTTOB・OG交流会

令和5年10月23日の電信電話記念日は、交流会が新しい形で行なわれた。NTTの主催により大船渡プラザホテルを会場にして、釜石、遠野地区電友会の皆さん(大船渡48名、釜石10名、遠野8名)、NTT4名の総勢70名の参加で開催。設備部長柴山智如様の主催者代表挨拶、主催会場のおおふなと電友会及川彌会長の乾杯挨拶、歌、踊りなどの余興がある懇親会は久しぶりです。釜石・山中さん



柴山設備部長挨拶



巧みな手さばぎの手工品



盛会の
OB交流会

の踊り、大船渡・近江さんの三味線、岩城さんの手品、カラオケなどで盛り上がり、同時に会話も盛り上がった懇親会となり、中締めは遠野退職者の会高橋健悦会長の挨拶で懇親会終了。楽しい一日であった。ただ、釜石、遠野からの参加者が少なかった事がこれからの交流会開催方法などに課題を残した。



三味線披露



電友会総会

◎総会並びに活動報告
令和6年度総会開催
6年5月14日に「まるしち ザ・プレイス」において総会を開催。会長挨拶、NTT岩手支店企画総務部長知久真也様から祝辞を頂戴し、浅野秀一議長のもと議事進行。役員選出方法については来年度の改選期までに役員会で決定す



電友会総会知久部長挨拶

ることとなった。総会終了後、懇親会に移り知久部長にも参加していただき、余興等々2時間ほど賑やかな歓談の場となり、恒例のさくら音頭を全員で踊って終了。その後2階に移り二次会。仙台から参加の金野さんも皆との別れを惜しんで最後まで付き合ってくれた。
・雛祭り
平安時代に始まったと言われる日本の文化「雛祭り」。東日本大震災後、雛人形を今野美奈子さんより寄贈された。3月1日に電友会、退職者の会合同で雛壇設置の作業をし、3日に雛祭り会を行った。当日は女性軍の「活躍の場」。テーブルは食べ物や飲み物が盛り沢山。92歳になる及川静子さんが何年ぶりかで参加されたので、皆で温かく迎え、談笑に花を添える。



電友会総会



立派な雛人形です



久し振りの雑祭り
和やかな時間が流れました

◎サークル活動

・グラウンドゴルフ同好会

(会長及川文行、事務局長佐々木亨)

6年2月28日に総会を開催。5年度の最優秀者、皆勤者の報告、そしてホールインワン協力は例年どおり社会福祉協議会の歳末助け合いに寄附の報告。その後会食をし、6年度も元気で参加することを誓いながら散会。

〈新年度例会〉

- ・第1回例会(4月3日) 優勝 澤田 裕司
準優勝 佐々木 亨 3位 伊藤 哲
- ・第2回例会(4月23日) 優勝 佐々木 亨

- 準優勝 及川 彌 3位 青砥 斉
- ・第3回例会(5月8日) 優勝 青砥 斉
準優勝 佐々木 亨 3位 澤田 裕司



R 6 G G総会写真1

※電友会、退職者の会合同の日帰り旅行などの親睦交流は室外行事を中心に開催とし、グラウンドゴルフ、釣り、パッチワーク、将棋などの同好会は各会の方針にて実施していきます。

◎番外編「社会奉仕活動で表彰される」

(1)「せきれい」緑綬褒状受章

佐々木ふき子さん、安城恵美子さんが所属している昭和63年に設立されたボランティアグループ「せきれい」が「声の福祉図書館」、「声

の雑誌(せきれい)」の発行や養護老人ホームなどの交流に長年にわたって取り組んできた活動に対し贈呈された。2人は緑綬褒章伝達式に参列し、これからも目の不自由な方に寄り添いながら社会参加へのお手伝いをしていきたいと語った。



令和5年11月16日(木)
東海新報に掲載

(2)補導委員に感謝状贈呈

大船渡市少年センターが非行防止や健全育成を図ることなど目的として昭和47年に設置された。防犯協会、婦人会など少年補導委員として、街頭指導などの活動に取り組んできた。及川直さんは大船渡町防犯協会の一員として長きにわたり、子ども達の健全育成に貢

献され、その尽力に対し感謝状が贈呈された。

〈少年補導委員代表のコメント〉

地域の宝である子ども達を地域で見守り、
 今後も培ってきた知識、活動を生かして子ども達の健全育成に今後も努めていく。



令和6年5月4日(土) 東海新報に掲載

◆ 水沢地区電電友の会

◎第32回定期総会

2023年12月15日NTT県南支店で開催
 しました。当日はあいにくの悪天候となった
 ものの40名の会員(委任80名)が出席しまし
 た。来賓として澤田岩手支部長が出席し挨拶

をいただきました。総会議長に佐藤幸三さん
 を選出。及川会長の挨拶後、議案の審議を行っ
 た。経過報告・
 決算・活動方針・
 予算・規約の一
 部改正を全員の
 賛成で可決しま
 した。その後令
 和6年に古希・
 喜寿・米寿・金
 婚を迎える会員
 に及川会長から
 お祝が手渡され
 ました。なお当
 日欠席の会員に
 は後日、地区理
 事が届けました。

◎総会后恒例の懇親会で交流

寒い日なのに、夕
 イミング悪く暖房も
 故障中だったが、防
 寒服を着込み昔話と
 健康談議に夢中にな
 り旧交を温めました。
 初の試みとして「総
 会案内返信ハガキ」



水沢総会 32回



水沢総会懇親会

で、お楽しみ抽選会を実施。欠席者にも当選
 が続出し楽しい懇親会となりました。

◎サークル活動

(1) グラウンドゴルフ同好会

2023年11月8日、グラウンドゴルフ同
 好会の交流大会を実施。当日は天候に恵まれ
 絶好のコンディションの中、優勝を競い合
 いました。コースは小さい丘もあり、日頃の練
 習の成果を十分発揮できた人、スコアもまま
 ならず四苦八苦した人と様々で楽しい一日を
 過ごしました。結果は次のとおりです。

- 優勝 佐藤 幸三 準優勝 高橋 清信
- 3位 及川 好生



グラウンドゴルフ
 楽しい一日でした



パークゴルフサークルでリフレッシュしています

また年間表彰も行い、結果は、
 ・総合の部 金賞 高橋 清信
 銀賞 佐藤 幸三
 銅賞 及川 好生
 ・部門別 ホールインワン1位 佐藤 幸三
 ゲーム数1位 佐々木福雄
 今年も楽しく遊びます。
 (2)パークゴルフ同好会
 健康維持には、「行くところがある」「やる事がある」「会う人がいる」ことも大切。R5年度もサークルでリフレッシュできました。10月30日に開催した同好会下期大会の結果は次のとおりです。

- 1位 今野多美子
 2位 門脇 謙一
 3位 長澤 公介
 (3)ITだべり会

『PCを慣れた手つきで操作しながら「おしゃべり」を楽しむのが理想』ですが、だべり会のモットーは会話。例会のスタートは近

況報告を兼ねながら『おしゃべり』で開始。いつの間にかパソコンの話が出てこなくなったので、気持ちを切り替え本来の課題に戻る。話題があつちに行ったり来たりの繰り返しですが、



ITだべり会 意見も白熱しています

PCを使つての問題・課題を出し合い解決を目指します。しかし行き詰まることも多々。日帰りレクも実施しました。会員の皆さん、ITだべり会への参加を待っています。

◎鎌田さん「デジタル推進委員」任命

ITだべり会のメンバーである鎌田津悟さんは電友会の紹介で受講した、ASO社(特定非営利活動法人アクティブシニア支援機構)

主催の「スマホ教室講師」の試験に見事合格し「スマホ・タブレットマスター認定証」を取得しました。

ここで満足せず更なる向上心を発揮しデジタル庁の「デジタル推進委員」に応募し認定証の交付を受けました。

〈鎌田さん談〉「この年齢で資格を与えられることは喜ばしい限りです。今後、どのように活用(チャレンジ)するか楽しみが出来ました。ここまでに至る関係者の方々に感謝申し上げます。」

◆いちのせき電友会

◎サークル活動

(1)いちのせきグラウンドゴルフ同好会

昨年度の活動は4月から11月までの期間に



運動不足を解消するヨ



オッ!いい感じだな



明るく楽しい
サークルです

24回の例会を開催しました。会員は19名ですが夏の猛暑や体調不良等で参加者の平均は12名弱でした。11月29日の納会日はあいにくの雨でプレーは出来ませんでした。夕方の居酒屋での懇親会は大いに盛り上がりました。

今年度も毎週の開催を目指して桜の蕾が膨らんできた4月3日に例会をスタートしました。会員の皆さんは冬期間運動不足で例会の開催を心待ちにしていたようで、



入れ〜っ!



磐乃井酒造で一連の工程を見学

初回は16名、4月10日は14名、雨で延期となった4月26日は17名と順調な滑り出しをしています。今年の夏も猛暑になると予報されています。今年の夏も猛暑になると予報されています。まずが水分補給や体調管理を充分にして、明るく楽しく元気よくプレーをしていきます。

(2)新サークル 発酵文化研究会発足

コロナ禍も落ち着いてきた昨年の晩秋、お酒を静かに嗜む仲間7名がただ飲むだけでなく各地の酒蔵を訪問し、発酵文化を探求したい思いからこの会が発足しました。

第1回の訪問先は2月に地元花泉町の『磐乃井酒造』の酒蔵



磐乃井酒造の酒蔵



新サークルメンバーです



宮城一ノ蔵で発酵の歴史などを学びました
美味しいお酒は人を笑顔にしますネ

第2弾は、宮城一ノ蔵の「松山酒ミュージアム」春のふれあいマルシェを訪問。酒造りや発酵の歴史を知りました。丁度、桜が満開の時でもあり一層美味しくお酒をいただくことができました。

井酒造』の佐藤専務(杜氏)に講師をお願いし、一連の工程を見学。丁度火入れの最中でもある貴重な見学となりました。



フランク永井の展示を見学



第1回 GG大会のあと
お弁当を食べ親睦を深めました

とが出来ました。また隣がふるさと歴史館でフランク永井の展示室があり懐かしい歌を聴くことが出来ました。今後の活動は、季節の移ろいと共にその時期の食材を楽しみつつ健康に注意しながら活動してまいります。

◆北上電友会

◎サークル活動

・グラウンドゴルフサークル

令和6年度第1回グラウンドゴルフサークル大会が5月25日、樺山遺跡公園にて12名の



今年度の総会も開催しました

参加で開催されました。当日は五月晴れのもと今年度最初の大会であり、各グループより「ウアー、ウウーン、ギャオウ…」と聞きなれない罵声が飛び交っておりました。良い天候とストレス発散と重なって大声と笑顔が絶えない楽しい大会となりました。ホールインワン賞が5名、合計6個も発生。大会の結果は次のとおりです。

優勝 高橋 正光 2位 浅野 勝雄
3位 菊池 靖

写真は天候にめぐまれ、現地にてお弁当を食べながら懇親を深めました。その後、総会を開き今年度の事業計画を承認し、次回も元気に集うことを確認して散会となりました。天候にめぐまれ楽しい半日を過ごすこととなりました。

どんどはれ…

つなげ ビジネス。

あなたと世界を変えていく。

d docomo
business

NTTコミュニケーションズ 東北支社